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Comité Départemental de Cyclotourisme de l’Aube
CODEP 10

Objet :
Compte-rendu réunion comité directeur
Mardi 2 mai 2023 à 9h30
Salle MAA Schuman - Troyes

Présents : Francis CORNETTE, Gérard FABER, Jean-Paul HAUTY, Annie HERARD, Jean-Pierre LAUNAY,
Jean-Marie LOIZON, Michèle MARTEAUX, Jean-Louis MAUGARD, Gérald PAILLARD, Michèle RAMBAUD.
Excusé : Philippe LECLERE, 
Invités : Jean-Michel AUTIER, Jean-Marie LEPAGE. 

   - Approbation compte-rendu du 27 mars 2023 – Michèle MARTEAUX
Pas de nouvelles corrections, le compte-rendu est approuvé.

   - Approbation compte-rendu du 4 avril 2023 – Michèle MARTEAUX
Modifications à apporter : 
- ajouter Jean-Jacques PRUGNOT dans les excusés,
- on reste sur 3 catégories d'hébergements,
- et inverser les deux premiers alinéas du paragraphe « Rétro planning ».
Le reste du compte-rendu est approuvé.

   - Point sur la préparation du Congrès 2023  – Jean-Michel AUTIER et Gérald PAILLARD 
Il faut recontacter les volontaires pour :
- leur donner des nouvelles de l'avancement des travaux,
- leur demander de préciser ce qu'ils voudraient faire les jours J dans le cadre de l'organisation,
- leur demander s'ils peuvent nous aider dans la recherche de mécènes.
Le message pourra être envoyé aux présidents de clubs et aux volontaires.

Francis Cornette va voir avec les Ets Jeannin pour un mécénat.

La Fédération paiera directement le Centre de Congrès, il faudra donc sortir les sommes du budget initial. Pour
l'hôtellerie, elle pourra nous faire des avances au fur et à mesure des demandes d'acomptes des hôtels.

La prochaine réunion spécifique Centenaire est fixée au vendredi 5 mai 2023 à 9 h 30, afin de pouvoir donner
des informations tarifaires à la Fédération pour la tenue de son conseil d'administration du 13 mai.

   - Site du CODEP et sa mise à jour – Jean-Louis MAUGARD
Une réunion chez Jean-Louis avec Stéphane aura lieu le 9 mai à 10 h.
Ce serait bien de recontacter tous les clubs pour les informer du site et leur redonner le code d'accès à la 
partie « Dirigeants ».

Pourraient être insérés dans l'actualité : 
. Mai à vélo : pour l'instant seuls l' AS Barberey et l'Audax Club ont prévu une activité. Un mail sera envoyé aux
clubs pour les inviter à se rendre sur le site de la Fédération et à organiser une manifestation, avec possibilité
de choisir son jour (même en semaine). 

. Des textes plus généraux sur la pratique de la bicyclette pourraient peut-être attirer d'autres publics. À
reprendre sur @Structures-infos par exemple.
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   - Journée Sport Nature à Mesnil St Père – Gérald PAILLARD
Ce sera le dimanche 14 mai et le CODEP est inscrit pour y participer. Le club de Dienville sera présent à
Mesnil (5 ou 6 cyclos) pour l'organisation, avec Gérald Paillard. 
L'installation se fera sur place à partir de 9 h 30, l'accueil du public est prévu de 10 h à 17 h.

   - Point financier – Gérard FABER
4 dépenses depuis la dernière réunion :
- Réglement de 3 repas pour les représentants de la Fédération lors de leur venue le 4 avril : 64,30 €
- Carburant pour le déplacement à Hautvilliers pour le Critérium : 49,00 €
- Repas de la délégation Auboise lors du Critérium : 90,00 €
- Location d'un minibus CDOS pour le Critérium à Hautvilliers : 55,57 €.

   - Questions diverses :
. Un RV au Crédit Agricole est prévu pour la semaine prochaine afin de faire les changements de signatures
(président, ancien et nouveau trésoriers) et d'ouvrir le compte spécifique « Congrès ».

. Matériel du CODEP : il est un peu éparpillé dans différents clubs, et risque d'être perdu à plus ou moins long
terme. De plus le COREG va bientôt cesser de payer le garage où sont entreposés tous les matériels. Avant le
matériel était entreposé au sous-sol de la MDA, mais ils ont récupéré le sous-sol pour eux.
Est-ce qu'on rend le garage ? Est-ce qu'on peut trouver un autre lieu de stockage ?

. Debrief Randonnée de la Cardiologie : 812 € de recettes dont 473 € de la part des cyclos. Les dépenses ne
sont pas encore connues exactement (env. la moitié des recettes). Les bénéfices seront reversés
intégralement à la Fédération de la Cardiologie.

Il y a eu 229 participants, dont 121 cyclos sur la route.
Un problème pour les parcours VTT : pas de responsable VTT, et peu d'inscrits officiellement. Une seule
personne sur le petit parcours. Pour l'an prochain il faudra un responsable VTT aux inscriptions, et un seul
parcours avec 2 accompagnateurs.
103 marcheurs, sur 2 parcours mais 1 seul responsable pour encadrer.
Pour 2024 il faudra trouver un autre point de départ, les COSEC seront réquisitionnés pour la préparation des
JO. À Saint Julien ? À Barberey ? À condition que la salle soit gratuite. Un autre club que Bréviandes pourrait
prendre le relais de l'organisation.

. Vital Sport - Décathlon : souhaiterait une présence du cyclotourisme. 9 et 10 septembre 2023. Mettre en
avant les clubs pour qu'ils se fassent connaître et puisse recruter de nouveaux adhérents.

     - Date de la prochaine réunion – Michèle Marteaux
Lundi 26 Juin 2023 à 9 h 30 à la MAA Schuman.

           Le Président du CODEP,         La secrétaire du CODEP,                  
           Gérald PAILLARD                         Michèle MARTEAUX


